

Burundi : deux personnes tuées et une coopérative pillée dans le nord-est

@rib News, 11/05/2021 - Source Agence Anadolu - Au moins deux personnes ont été tuées et une coopérative populaire littéralement pillée mardi à l'aube par des hommes armés non encore identifiés dans la commune de Gashoho (nord-est du Burundi), a-t-on appris d'une source administrative locale.

« Des hommes armés ont investi la Coopérative populaire de Gisanze ce mardi vers 4 heures du matin (2 heures GMT) et ont tué deux personnes sur place », a déclaré à Anadolu l'administrateur de la commune Gashoho, Madama Faousia Kabatesi. Selon l'administrateur, avant de prendre la fuite les agresseurs ont emporté plusieurs biens de la Coopérative, notamment des machines à coudre. Selon des témoins sur place, ils étaient nombreux et lourdement armés. Quelques suspects ont été arrêtés mardi matin. La police a déclaré avoir ouvert une enquête pour identifier les auteurs de ce forfait. Alors que la situation sécuritaire était relativement calme depuis les élections générales de mai 2020, elle est brusquement dégradée ces derniers jours. Dimanche, au moins 8 personnes, dont un colonel de l'armée, ont été tuées dans une attaque armée perpétrée contre quatre véhicules dans la province de Muramvya vers le nord-est du Burundi.